
【１．環境・体制整備】

令和７年４月１日現在、管理者、児童発達支援管理責任者含

め、１０名（内、正規職員4名）のスタッフが在籍しております。

うち、福祉関連の有資格者は、児童指導員２名、保育士２名、

介護福祉士１名、言語聴覚士１名、看護師１名となっておりま

す。

現在の職員数を教えてください。



【２．適切な支援の提供】

合っていると思いますが、時々支援プログラムが

いただけない時があるので、分からない時もあり

ます。

活動内容につきまして、ホームページや、SNS、通信物の配

布等、ご家族の皆様にも安心していただける発信を心掛けて

まいります。



課題に対して、職員がどのようにアプローチして

いるかわからない。

ご家族の皆様と一緒にお子様の成長を見守る為にも、活動時

の様子、その際の支援方法等、お伝え、ご相談できるよう努め

てまいります。



【３．保護者への説明等】

毎回作ってくる作品がいろいろで、本人ができな

いところも、職員のサポートで一つの形になって

いて感謝しています。

これからも、おひとりお一人のお子様のニーズや必要な支

援に細やかに対応し、お家に笑顔も持ち帰っていただける

よう支援してまいります。



ペアレントトレーニングの機会がありましたら、

参加したいと考えております。

こどもが何をしたかわからない日があり、共通

理解までいってるかがわからないです。

２０２５年度は、ペアレントトレーニングの実施について検討し

てまいります。具体的になりましたら、改めてご案内させてい

ただきます。



送迎の際、本日行った事や、本人の様子を伝え

てくれております。

お子様の成長を共に見つめ、成長を共に喜べるよう、保護者

様との連携をより密にしていけたらと考えております。また、

より共通理解が深まるよう、その方法について具体的に検討

してまいります。



上記の内容すべては支援されてはないですが、

保護者会などは開催されています。

当事業所を利用されている皆様が、ご家族間でつながりが

生まれるようなイベントについて、検討してまいります。

また、保護者会の開催につきましては、現在計画中ですので、

具体的になりましたら、改めてご案内させていただきます。



【４．非常時等の対応】

年に一度、避難訓練されていると思っています。

今年度は、現在計画中ですが、日程が決まりましたら、改めて

ご案内させていただきます。



【５．満足度】



親子イベント、家族同士の交流など、施設へ行

ける機会を増やして子どもの様子を見に行け

子どもにとっての大切な居場所になっていて、

成長も感じています。今後も利用希望です。

より良い、事業所になる希望も込めて。

支援員さんもたくさんおられる、環境も素

晴らしい、プログラムも満足と思っていま

す。しかし、何か物足りなさを感じてしまい

ます。さまざまな子がいるので、支援の仕

方も違うので、大変かとは思いますが、親

子共に距離感があるのかな？と思います。

（子供同士も）

長期休など、活動内容を簡単なところだと、

近場でも良いので買い物、デリバリーなど、

子供が受け身ではないような支援があれ

ば、もっと素晴らしい事業所になるかと思

います。

当事業所を利用されている皆様が、ご家族間でつながりが

生まれるようなイベントについて、検討してまいります。

また、子供たちにとって大切な「居場所」となるよう、スタッ

フ一同、子供たちの成長をご家族の皆様と共に見守ってま

いります。

活動プログラムにおきましては、子供たちが自らの意思で

選択する機会を大切にし、おひとりお一人の成長に応じた

プログラムについて検討し、集団性、個別性の両面から引

き続き、成長をサポートさせていただきます。


